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遺棄化学兵器処理を白紙に戻せ 2009/01/24 14:31 

  

利権とＯＤＡ代わりのいかさま事業 

  
  
 昨日、1月23日付けの産経新聞一面トップ「遺棄化学兵器処理 ハルバ嶺凍結」は産経新聞のスクープだった。もともと産経は

この問題に積極的に取り組んできたが、今回の政府の措置は、ＰＣIによる不祥事件や報道を受けての世論の高まりで下した決

断だろう。これは素直に歓迎したい。 
  

遺棄化学兵器処理「ハルバ嶺」凍結 政府方針、事業費を大幅削減 

  
 旧日本軍が中国に遺棄したとされる遺棄化学兵器の処理事業をめぐり、政府は、砲弾の大部分が埋まっている吉林（きつりん）

省・ハルバ嶺（れい）でのプラント建設事業を今後３年間凍結し、事業規模を大幅に縮小する方針を固めた。複数の政府筋が２２

日までに明らかにした。 
  
 ハルバ嶺の事業凍結に伴い、中国各地に散在する小規模発掘事業での砲弾回収・無害化作業を先行実施する。これにより事

業費は１０分の１ほどに縮小される可能性もあり、実態が不透明だとの批判が出ていた処理事業は大きな転換点を迎えた。 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/090123/plc0901230131001-n1.htm 
  

 
23日付け産経新聞一面トップで報じられたスクープ 
  
 この問題については水間政憲氏の新資料発掘と雑誌「正論」でのキャンペーン、これを受けた戸井田とおる氏や民主党松原仁
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タグ： 遺棄化学兵器処理  ＰＣI事件  水間政憲  雑誌「正論」  戸井田とおる  松原仁  河野洋平  青木直人   

氏の国会質問が記憶に新しい。また産経新聞の一連の報道の中では2008年6月7日の【疑惑の濁流】中国に消えた１００億円 

聖域化で腐った「遺棄化学兵器」（宮本雅史記者）が全体像を良くまとめている。 
  
 判明しているだけでも、内閣府発注分と外務省発注分を合わせ、中国政府に流れた額は実に１００億円を超す。これらの資金

は、具体的に何に使われた、一切明らかにされていない。だが、中国問題に詳しい元外交官はこう言い切るのだ。 「中国にとっ

て化学兵器処理事業は、政府開発援助（ＯＤＡ）に代わって日本からカネを引き出すカードになっている」 
  

遺棄化学兵器処理機構をめぐる巨額詐欺事件 

  
23日の産経の記事は、こう伝えている。 
ところが、中国側の調整が進まず事業が膠着（こうちやく）状態となる中、１９年秋には日本政府が事業を全面委託していた遺棄

化学兵器処理機構をめぐる巨額詐欺事件が発覚。同時期に日本政府が、発掘回収装置の仕様書に関し、複数の日本企業に意

見を聞いたところ「情報が足りず設計できない」と追加調査を求められたという。 
  
与党内などから今後、日本側の負担がどこまで膨らむのか分からないという批判が出たことを受けて、政府は20年3月で処理機

構との契約を打ち切るとともに事業計画を再検討。「ハルバ嶺の巨大施設建設には合理性がない」と判断し、当面の事業凍結と

事業規模の縮小方針を決めた。 
  

 
 防毒マスクに防毒衣姿で有毒発煙筒の発掘作業をする日本の専門家＝2001（平成13）年12月初旬、南京市（内閣府遺棄化学兵器処理担当室提供・共

同） 
  

日本人の税金を食い物にする河野洋平 

  
 この際は事業そのものを白紙に戻すべきでしょう。日本の責任で全て処理するとやったのが村山内閣の河野洋平外務大臣。こ

の河野洋平は前年に従軍慰安婦の政府の責任を認めた「河野談話」を発表、翌年が「村山談話」、そしてこの遺棄化学兵器処理

と、短期間で良くもこれだけの国益を毀損したことをやってくれたものです。 
  
 中国問題に詳しい青木直人氏はチャンネル桜の番組で、「中国政府に対する迎合的言動が際立つ河野洋平・衆議院議長には

もう一つ別の肩書きがある。「国際貿易促進協会」会長の肩書きだ。河野の政治姿勢は、公人中の公人である衆議院議長が一

経済ロビー団体の片棒を担ぐことの道義的問題と、単なる「日中友好」や過剰な贖罪意識だけでは説明がつかない闇の部分が

見え隠れする」と指摘しています。 
  

どこまで日本を貶めればこの人は気が済むのでしょうか？。 

  
関連エントリー 
【疑惑の濁流】中国に消えた100億円 聖域化で腐った「遺棄化学兵器」 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/crime/080607/crm0806071500017-n1.htm 
戸井田とおる「丸坊主日記」 
http://blog.goo.ne.jp/toidahimeji/ 
風来坊の口上 
http://oreha40714.iza.ne.jp/blog/entry/883984 
東アジア黙示録「遺棄化学兵器の主犯格―血税一兆円が闇に流れる」 
http://dogma.at.webry.info/200612/article_20.html 
  

カテゴリ： コラむ    フォルダ： 指定なし コメント(8) 
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コメント(8) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/01/24 16:35Commented by 花うさぎ さん 

・追記 村山・河野談話署名にご協力を 

 
「あの～ すいませんが。村山談話署名サイトを盛り上げてくれませんかね?!」とよーめん

さんが呼びかけているので、ここでもご紹介を。 

http://youmenipip.exblog.jp/10140420/ 
 
私も既に署名してます。ついでと言ってはなんですが、河野談話もお願いします。 

http://kounodanwa.com/ 
 
ネットだけでなく現場で私は何回も署名しているんですけど、これって駄目なのでしょうか

ね？。  

 

2009/01/24 16:41Commented by 花うさぎ さん 

・追記２ 田母神閣下VS石原都知事 
 
you tubeに登録されました。是非ご覧下さい。 
 
田母神閣下VS石原都知事 その１ 
http://jp.youtube.com/watch?v=Ax4gWENSTwo 
 
田母神閣下VS石原都知事 その２ 
http://jp.youtube.com/watch?v=oJZ0YTtgAbQ&feature=related  

 

2009/01/24 17:38Commented by 風来坊 さん 

花うさぎさん TBありがとうございました。 
 
＞利権とＯＤＡ代わりのいかさま事業 

 
まさにその通りですね。 
日本から見ればODAを減額した代わりのドブに捨てるカネであり、シナから見れば減らさ

れた腹いせのタカリ以外の何ものでもありません。 
90年代初期に手を染めた小沢一郎、大臣としての要件を欠いた河野洋平や川口順子な

どは切腹ものです。今までつぎ込んだ金の大半は中共幹部や、日本の政治屋あるいはP
CIなどのフトコロに入ってしまい、真水として使われた部分はほんのおこぼれに過ぎなか

ったことでしょう。 
これは、「遺棄化学兵器処理事業」ではなく、「国益廃棄事業」と呼ぶべきです。 

 
今回の方針変更はまだまだ生ぬるいとは思いますが、今までの流れを逆方向に変えたと

いう意味で画期的なことだと私は評価しています。これを機に白紙撤回まで進めたいもの

です。  

 

2009/01/24 17:58Commented by 八目山人 さん 

「遺棄科学化学兵器」でグーグル検索すると、出るは、出るは、左翼の書いた「日本軍が

遺棄した、補償せよ。」「子供がケガをした、補償せよ。」「茨城県で何か見つかった、極悪

日本軍の物に違いない。」「神奈川県で何か見つかった、日本軍の悪行だ。」 

 
正しい情報はほとんど無く、あっても嘘にかき消され、探そうにも探せません。 

 
何事にも正しい情報がグーグルのトップにポンと出て来るようにしないと、一般人はテレビ

の嘘に騙されて、何時まで経っても、サティアンの中に居る状態です。 

 
ところでこの１０分の１とは、幾らの事ですかね。費用は最大６０兆円と書いているブログ

も有り、それなら６兆円に成ってしまいますが。  

 

2009/01/24 18:06Commented by 故郷求めて さん 

これ、私も昨日の朝快哉を上げました。 
どんどんなし崩しにしていくべきですね。 
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よくやってくれたと思います。 
珍しく明るいニュースの並んだ日でした。  

2009/01/24 20:16

Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん こんばんは。 
 
>これは、「遺棄化学兵器処理事業」ではなく、「国益廃棄事業」と呼ぶべきで

す。 

 
まさにその通りだと思います。これに絡んで利益を得た人間は許し難い国賊として極刑に

処すべきと考えます。 

 
＞これを機に白紙撤回まで進めたいものです。 

 
そうですね。はじめからでっち上げですから、ゼロに戻しても何の問題もないでしょう(^
^)。  

 

2009/01/24 20:19Commented by 花うさぎ さん 

To 八目山人さん こんばんは。 
 
>何事にも正しい情報がグーグルのトップにポンと出て来るようにしないと、一般人はテレ

ビの嘘に騙されて、何時まで経っても、サティアンの中に居る状態です。 

 
はあ～、そういう状態ですか？。 

 
>ところでこの１０分の１とは、幾らの事ですかね。費用は最大６０兆円と書いているブロ

グも有り、それなら６兆円に成ってしまいますが。 

 
私の認識は、総額一兆円、その一割ですので一千億円、既に700億くらい支出している

筈ですので、あと300億と思っているんですが。甘いかな？。  

 

2009/01/24 20:25Commented by 花うさぎ さん 

To 故郷求めてさん こんばんんは。 
 
>これ、私も昨日の朝快哉を上げました。 
>どんどんなし崩しにしていくべきですね。 
 
これ、本文をよくみると判るのですが、やはり安倍元首相が最初に仕掛けているんですね

(^^)。 
 
>よくやってくれたと思います。 
>珍しく明るいニュースの並んだ日でした。 
 
ここは素直に麻生政権と産経の報道に感謝したいと思います。24日三面にはH2A打ち

上げ成功のニュースもありましたし、気分が良かったです。  
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